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こんにちは 松坂みち子 です

ご
あ
い
さ
つ

「
み
ち
子
の
ひ
と
り
ご
と
」
の
場
所

を
使
っ
て
、
今
週
は
ひ
と
り
ご
と
で
は

な
く
、
み
な
さ
ま
に
報
告
と
改
め
て
の

ご
挨
拶
を
書
か
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

私
、
松
坂
み
ち
子
は
、
再
来
年
に
行

わ
れ
る
統
一
地
方
選
挙
で
、
今
度
は
県

政
へ
挑
戦
い
た
し
ま
す
。
市
議
会
議
員

と
し
て
２
期
、
お
世
話
な
り
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
ご
支
援

が
あ
っ
て
勤
め
る
こ
と
が
で
き
て
い
ま

す
。
今
度
は
さ
ら
に
広
く
、
県
下
的
な

視
野
で
頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
す
。
引
き

続
き
の
ご
支
援
を
、
ど
う
ぞ
お
願
い
い

た
し
ま
す
。

私
の
議
員
活
動
の
原
点
は
、
平
和
で

す
。
平
和
で
あ
れ
ば
こ
そ
、
一
人
一
人

が
大
切
に
さ
れ
る
、
命
・
く
ら
し
を
大

切
に
す
る
政
治
を
行
う
こ
と
が
で
き
ま

す
。
こ
れ
か
ら
も
、
平
和
を
原
点
に
、

命
と
く
ら
し
を
大
切
に
す
る
政
治
を
求

め
て
い
く
こ
と
に
、
変
わ
り
あ
り
ま
せ

ん
。統

一
地
方
選
ま
で
１
年
半
、
市
会
議

員
と
し
て
精
一
杯
働
い
て
ま
い
り
ま
す
。

私
の
後
を
継
い
で
く
だ
さ
る
方
に
つ
き

ま
し
て
は
追
っ
て
ご
紹
介
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
す
。

ど
う
ぞ
今
後
と
も
、
あ
た
た
か
い
ご

支
援
、
そ
し
て
厳
し
い
ご
意
見
も
お
願

い
い
た
し
ま
す
。

市議会の議員連盟の一つ、森林環境保

全促進議員連盟は、紀ノ川の源流の自治

体・奈良県川上村との交流を行うことで、

森林環境を守る一助としていこうという

思いのもと、活動しています。

川上村は、紀ノ川・吉野川の源流の村

として広大な森林という自然の水がめ、

そして構想から建設まで54年、莫大な

お金を要した大滝ダムというコンクリー

トの水がめの両方を大事にしていこうと

する自治体です。

大滝ダム建設の際に、地盤が緩み全世

帯移転を行った白屋地区の跡地を、「未

来への風景づくり」として保存する運動

に取り組み、森林議連も参加しています。

その旧白屋地区で行われる第３回「ふ

れあい祭り」に行ってきました。運動に

参加している企業や団体、地元の方々も

お店をだし、ステージ企画では、子ども

たちの太鼓や奈良で活躍する方々、また

地元のヒーローショーなどがあり、とて

も賑やかに行われました。

和歌山市からは、観光課も物産品をもっ

て参加し販売しました。

今回は、源流そのものにも連れて行っ

ていただきま

した。二日で

紀ノ川の始ま

りから河口ま

で移動したと

思うと不思議

な感じがしま

す。また、人

が生きていく

のに欠かせな

い「水」を改

めて考える機

会ともなりま

した。

川上村・ふれあい祭りへ
森林環境保全促進議員連盟

申し訳ありませんが、来週は研修などが重なっているため、ニュースはお休みさせていただきます。

ごつごつした岩と自然のままの森。

紀ノ川の最初の一滴はこの奥から
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生活保護裁判 生活保護基準の引き下げは違憲！

１１月２４日(金） 午後１時１５分～
和歌山地裁２０２号法廷

生活保護基準の引き下げに対し、人間らしい生活を求めてたたかっている「生活保護裁判」。こ
れは、憲法２５条が保障する「健康で文化的な最低限度の生活」とはなにかを真正面から問う裁
判です。また、生活保護基準は就学援助の給付対象基準、個人住民税の非課税基準、国民健康保
険料・介護保険料等の減免基準、最低賃金等、様々な制度に連動していることから、国民の生活
水準引き下げに反対するたたかいにもつながります。ぜひ多くの方の傍聴をお願いします。

生活保護裁判を支援するわかやまの会

幼稚園、保育所、学童保

育は働く親にとってなくて
はならない施設。和歌山市
の保育はどうなっているの？

2012年、「子ども子育て
関連３法」が成立しました
が、保護者や関係者から

「保育条件に格差が出るの
では？」「保育料が高くな
るのでは？」など、様々な

不安の声、疑問の声が出さ
れています。和歌山市の保
育についてご一緒に考えま

せんか。

田
村
智
子
参
議
院
議
員

を
招
い
て
、
子
育
て
シ

ン
ポ
ジ
ウ
ム
開
催

ぜ
ひ
ご
参
加
く
だ
さ
い


